

# Montags-Café klangvoll eröffnet

## Paulsberg-Heim: Mittagstisch auch für Gäste

**ACHIM** ■ „Wie lieblich ist der Maien“ klang es durch die Räume der „Seniorenresidenz Am Paulsberg“, und viele andere bekannte Lieder und Melodien passend zur Jahreszeit folgten. Sie weckten Erinnerungen an längst vergangene Zeiten, denn die Texte waren zum großen Teil bekannt und so sangen Heimbewohner und Gäste begeistert mit.

Von „Wie lieblich ist der Maien“ bis „Dat du min leevsten büst“ reichte das Repertoire der Gitarrengruppe „Saitenklang“, die auf Einladung des Vereins „Gemeinsam mit Senioren“ (GmS) den Bewohnern und ihren Angehörigen eine wunderbare musikalische Stunde bereitete. Alle waren vollauf begeistert.

Beim ersten Montags-Café in der Einrichtung spielte „Saitenklang“ unter der Leitung von Petra Holsten gekonnt und mit viel Temperament vor den vielen verzauberten Zuhörern. Anlass

war die Eröffnung des öffentlichen Restaurants, das Gästen täglich einen seniorenrechtlichen Mittagstisch bietet.

„Gemeinsam mit Senioren“ betreut Senioren in den Achimer Pflegeheimen, in der Residenz in Etelsen oder in der eigenen Wohnung und sucht dringend aktive Mitstreiter, besonders für die Seniorenresidenz am Paulsberg, um die vielfältigen Aufgaben wahrnehmen zu können.

„Helfen kann so einfach sein und nur, wenn man etwas für andere tut, findet man heraus, dass es einem selbst auch etwas bringt“, stellt Emil Gitz vom GmS-Vorstand fest und weist auf die Sprechstunde am ersten Mittwoch jeden Monats im Rathaus, Raum 20, hin. Interessierte können gern auch telefonisch Kontakt aufnehmen über Tel. 04202/524180 oder sich im Internet informieren unter [www.gms-achim.de](http://www.gms-achim.de).



Auf Einladung des Vereins Gemeinsam für Senioren spielte die Gruppe „Saitenklang“ in der „Seniorenresidenz Am Paulsberg“.